



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Mai 2014

Schriftliche Anfrage Stephan Mumenthaler betreffend Vertretung der kantonalen Interessen im Nachgang der Abstimmung zur Masseneinwanderungsinitiative

---

P145140

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Der Regierungsrat hält in seiner Antwort fest, dass im Moment noch dem Bundesrat Zeit einzuräumen sei, damit dieser seine Position finden und die allfälligen nationalen und internationalen Rahmenbedingungen formulieren kann. Der Regierungsrat wird sich aber zur gegebenen Zeit sehr für die Interessen der Bevölkerung und der Wirtschaft des Kantons Basel-Stadt einsetzen. Dies weil er einerseits sich durch das klare Abstimmungsresultat zur Initiative legitimiert und motiviert sieht und andererseits der Kanton Basel-Stadt mit seinen regionalen und weltweiten internationalen Verflechtungen sehr auf eine flexible und die Bedürfnisse abdeckende Lösung angewiesen ist.

